

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari seluruh pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya dan dihubungkan dengan tujuan penelitian dapatlah dikemukakan hal-hal sebagai berikut yaitu:

1. Penerapan SOP dalam layanan akademik di MAS Al Washliyah 22 tembung kecamatan percut sei tuan kabupaten deli serdang berdasarkan aturan pemerintah sesuai dengan pernyataan dari kepala MAS Al Washliyah 22 Tembung Bapak Faisal Hamzah, M.Pd bahwa penerapan SOP dalam layanan akademik di MAS Al Washliyah 22 Tembung yaitu dilakukan berdasarkan yaitu aturan pemerintah yang segala sesuatunya berfokus pada patokan edaran yang diterapkan pemerintah. SOP di buat memang bukan hanya sekedar melihat kondisi lingkungan sekolah saja tetapi berdasarkan kebijakan yang dilakukan oleh pemerintah, bagaimana SOP itu agar tidak melanggar dari budaya sekolah.
2. Keterlibatan guru dalam menyusun SOP pendidikan di MAS Al Washliyah 22 tembung kecamatan percut sei tuan kabupaten deli serdang yaitu tidak semua, hanya sebagian guru-guru tertentu saja yang memahami tentang apa itu SOP karena hal ini bukan dilakukan secara mendadak tetapi perlu dinamikannya kordinasi, briefing, ada yang namanya tugas pokok dan fungsi dari apa-apa yang bisa diberi tanggapan, pengarahan atau pelayanan tersebut diberikan dalam musyawarah atau rapat kecil dari hal tersebut dituangkan apa-apa saja ide bagusnya atau standarisasi apa yang perlu dicapai terus bagaimana pengaruhnya kehidupan berikutnya itulah termasuk dalam hal tersebut ketika ditanyakan apakah semuanya itu tidak hanya orang-orang tertentu saja dan pakar-pakar yang memahami tentang SOP.
3. Keterlibatan kepala sekolah dalam mengawasi penerapan SOP meningkatkan layanan akademik di MAS Al Washliyah 22 tembung kecamatan percut sei tuan kabupaten deli serdang yaitu keterlibatan kepala Madrasah hanya sebagai memonitoring kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh guru bidang study dan

wali kelas masing-masing setiap minggunya atau setiap bulannya selalu di tanyakan bagaimana keadaan siswanya, bagaimana siswa yang bermasalah baik dari kehadiran absen dan sebagainya.

4. Faktor pendukung dan faktor penghambat penerapan SOP dalam meningkatkan layanan akademik di MAS Al Washliyah 22 tembung kecamatan percut sei tuan kabupaten deli serdang yaitu Sesuai dengan pernyataan dari kepala MAS Al Washliyah 22 Tembung Bapak Faisal Hamzah, M.Pd bahwa Faktor pendukung seperti adanya dukungan dari orang tua, dari masyarakat, adanya evaluasi pelatihan dari SOP, pendidikan berkelanjutan, dan pengawasan. Faktor penghambatnya seperti adanya perbedaan pandangan dari anggota dalam penyusunan serta penerapan SOP dalam unit kerja dari masing-masing, dan dari personilnya yaitu Personilnya masih kurang memahami apa yang namanya SOP.

B. Saran

Dalam rangka untuk menyampaikan masukan terkait Penerapan Standar Operasional Prosedur (SOP) dalam Meningkatkan Layanan Akademik di MAS Al Washliyah 22 Tembung Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang, dapat disarankan hal-hal sebagai berikut:

1. Terkhusus agar lebih meningkatkan Penerapan Standar Operasional Prosedur (SOP) dalam layanan akademik di sekolah tersebut.
2. Keterlibatan guru dalam menyusun SOP seharusnya lebih memahami apa itu Standar Operasional Prosedur (SOP) agar dapat dituangkan apa-apa ide bagusnya atau standarisasi apa yang perlu dicapai terus.
3. Keterlibatan kepala sekolah dalam mengawasi penerapan SOP dalam meningkatkan layanan akademik seharusnya lebih memonitoring kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh guru bidang study dan wali kelas masing-masing agar setiap minggunya atau setiap bulannya selalu di tanyakan bagaimana keadaan siswanya, bagaimana siswa yang bermasalah baik dari kehadiran absen dan sebagainya.